



Le Challenge International du Vin dévoile ses prix spéciaux pour l'édition 2015

*Les 10 et 11 avril 2015,
le plus grand concours international de vins en France
à Bourg (Gironde) décernera 18 Prix Spéciaux !*

Depuis 39 ans, le Challenge International du Vin se fait fort de mettre en lumière une appellation qui évolue sur le marché international.



Pour l'édition 2015, le choix s'est porté sur l'AOC Corbières,

4ème appellation française avec 17 200 hectares et une production annuelle de 461 000 hectolitres dont 23% sont proposés à l'Export.
L'appellation Corbières se situe dans la région Languedoc-Roussillon, au sud du département de l'Aude, entre Narbonne et Carcassonne.



Les Corbières offrent une grande diversité de sols (schiste, grès, calcaire, marne...) et de cépages : Grenache, Syrah, Mourvèdre, Carignan, Cinsault pour le rouge et le rosé. Grenache blanc, Bourboulenc, Maccabeu, Marsanne, Roussanne, Vermenino pour le blanc.

On note 3 types de vinification :

Rouge: fermentation traditionnelle égrappée ou vinification à grains entiers.

Rosé : par saignée ou pressurage direct,

Blanc : traditionnelle, macération pelliculaire (vinification en fût pour certains).



Challenge International du vin

LES PRIX DÉCERNÉS



LES PRIX SPECIAUX 2015 :

- Corbières
- Bio (ouvert aux vins issus de l'agriculture biologique du monde entier)
- Blaye
- Bourg

NOUVEAU : LES PRIX SPECIAUX par type de vin français et étranger.

- Rouge
- Rosé
- Blanc sec
- Blanc moelleux-liquoreux
- Effervescent
- VDN/VDL
- Eau-de-vie

Pour l'édition 2014, le concours a décerné
347 médailles d'Or, 402 médailles d'Argent et 523 médailles de Bronze.

**Le Challenge International du vin est un vrai levier
pour accéder à des marchés français et internationaux.**

Contact Presse

Attachée de Presse : Isabelle MISSEGUE
+ 33 6 09 05 21 27
+ 33 5 24 07 69 61
isabelle.missegue@gmail.com